



atletismo



La Universidad de Salamanca y la UPSA, en el podio del Trofeo Rector.

Dominio salmantino en el Trofeo Rector de Campo a Través

■ La Universidad de Salamanca logró el oro y la Pontificia terminó segunda

N.M.

La Universidad de Salamanca se proclamó vencedora del Trofeo Rector Autonómico de Campo a Través disputado en Ávila, sobre un circuito embarrado y afectado por la nieve, pero en el que los salmantinos se desempeñaron francamente bien. Al buen papel de la Universidad se suma el de la UPSA. La Pontificia terminó segunda copando así los dos primeros puestos del podio.

Por otra parte, en el Campeonato de Castilla y León de centros escolares el Venancio Blanco se proclamó vencedor en categoría cadete masculina, integrado mayoritariamente por atletas de La Armuña, mientras que San Juan Bosco Salesianas Cadete femenino (integrado por atletas del Ianuarius) terminó en segunda posición. El Campo Charro infantil femenino (integrado mayoritariamente por atletas Ianuarius) obtuvo el tercer puesto.

PISTA CUBIERTA

Tres oros en el Autonómico Promesa. Buen balance salmantino en el Campeonato Autonómico Promesas. José Ángel Gómez fue campeón en longitud, con 6.56 metros y en triple salto con 14.14. También hubo oro en peso gracias a Zesu Peña (La Armuña) con un lanzamiento de 11.15. En Veteranos Rafael Domínguez (Caja Burgos) fue campeón de 60 M35 con 7.62, mientras que en M45 Francisco Aparicio fue segundo con 8.17. En Peso Masculino M50 Fernando García fue tercero. Por último en el GP de Lanzamiento de invierno destacaron: Jesús Mateos (Caja Rural), 1º en jabalina juvenil (49.20), Daniel García (Montemayor), 1º en Jabalina junior (43.97), Silvia Alberca (Montemayor) 1º en martillo (31.91).